



Audience accordée à des milliers d'ouvriers iraniens à l'occasion de la Semaine des Travailleurs - 29 /Apr/ 2015

« La clé du règlement des problèmes économiques ne se trouve ni à Lausanne ni à Genève ni à New York », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique avant de souligner : « Si on veut régler les problèmes économiques nous devons nous focaliser sur la production intérieure ».

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a reçu en audience dans la matinée du mercredi 29 avril 2015, des milliers d'ouvriers iraniens et a indiqué que la solidité des bases économiques à l'intérieur du pays, était un élément qui renforçait la position des négociateurs iraniens face aux interlocuteurs étrangers dont les négociations nucléaires avec les 5+1 sont sans doute, l'exemple le plus clair.

Le leader de la Révolution islamique a également rendu hommage à la résistance et à la vigilance des ouvriers iraniens face aux complots et aux provocations à l'intérieur et à l'extérieur du pays, ces trois dernières décennies, et a déclaré que malgré les problèmes, les efforts de la classe ouvrière pour le progrès et le développement national de l'Iran, étaient considérables et dignes de louanges.

Faisant allusion à l'étendue des organisations gouvernementales, le Guide de la révolution a déclaré que les fournitures des bureaux et des équipements utilisés dans les administrations ne devaient pas venir de l'étranger et que le gouvernement devait s'interdire l'utilisation de produits étrangers qu'on peut trouver à l'intérieur.